



TEMPLO BETEL
Asambleas de Dios

TEMA: EL EVANGELIO ES UNIVERSAL

TEXTO: ROMANOS 10: 12 - 14

FECHA: Del 3 al 9 de Septiembre /00

Estudio 95

Parte I

Propósito: Que nos conscientisemos a nosotros mismos sobre la tarea que debemos hacer hoy, no mañana.

Memorizar con el grupo: Isaías 45: 22 (Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más).

INTRODUCCIÓN: Dios ama a toda la humanidad dándole oportunidad de levantarse de donde estaban caídos, así mismo nos ha encomendado a nosotros una tarea que debemos cumplir, de lo contrario ¿qué cuentas iremos a dar?.

I EL EVANGELIO ES UNIVERSAL.

A. Dios amó a todo el mundo y da las siguientes pruebas de ello.

- 1) El Señor trata a todos los hombres por igual. (V. 12)
 - a) Delante de los ojos de Dios no hay distinción de personas, sea blanco, negro, amarillo, pobre, rico etc. Para Dios somos iguales (Hechos 10: 34 – 35)
 - b) Dios comparte sus riquezas con todos los que le invocan (Efesios 1: 7; 2: 4 – 7)
- 2) Todos los hombres son salvos por la misma promesa (V. 13)
 - a) Esta promesa fue anunciada desde el antiguo testamento (Joel 2: 32)
 - b) La promesa dice todo aquel que invocará el nombre del Señor será salvo.
 - 1) Todo aquel, es cualquier persona sin importar quien sea (1 Timoteo 2: 4; Isaías 45: 22)
 - c) Invocar el nombre del Señor quiere decir por lo menos dos cosas.
 - 1) Significa que una persona cree que Jesucristo puede salvarle, porque es el único Dios (Lucas 9: 23)
 - d) Invocar el nombre del Señor es mantenerse creyendo y viviendo a la voluntad del único Dios (Lucas 9: 23)
- 3) El mundo no puede ser salvo sin el evangelio (V. 14 – 15)
 - a) El evangelio debe ser llevado a todo el mundo para que el hombre pueda creer e invocar a Jesús, y para ello se necesita mensajeros. Medite en las siguientes preguntas.
 - 1) ¿Cómo puede una persona invocar a Jesucristo sino a creído en ÉL?
 - 2) ¿Cómo puede una persona creer en Cristo sino a oído acerca de ÉL?
 - 3) ¿Cómo puede una persona oír, sin un predicador o mensajero que hable?
 - b) En estas tres preguntas encontramos que la base para que la gente invoque a Cristo son los mensajeros, los obreros que aún sigue buscando Jesús y no encuentra.
 - 1) Dios nos ordena a todos que seamos sus mensajeros del evangelio para reconciliar al hombre con Él (2 Cor. 5: 20; Mateo 28: 19 – 20)
 - 2) Debemos orar por obreros, pero antes debemos estar dispuestos a dar nosotros el ejemplo (Mat. 9: 37)
 - 3) Debemos de ofrendar no solo nuestro servicio, sino también nuestros bienes para la obra del Señor (1 Juan 3: 17; 2 Cor. 9: 6 – 8)
 - 4) Cada cristiano debe llevar las buenas nuevas del evangelio para que el hombre tenga paz y vida espiritual en abundancia.

CONCLUSIÓN: Los mensajeros de Dios somos nosotros, en vez de estar esperando que vengan otros, mejor tomemos nuestra responsabilidad, de lo contrario ¿qué excusa le daremos a Dios en aquel día?